

72-22.02.1997

Neuer Bahn-Halt für Nackenheim im Herbst 2 000

ko. NACKENHEIM/BODENHEIM – Gute Nachrichten für die Nackenheimer: Sie werden wohl schon bald einen neuen Bahn-Halt erhalten. Der alte soll in Richtung Ortsmitte verlegt werden. Der neue Stopp für die Züge wird voraussichtlich bereits im Herbst des Jahres 2 000 in Betrieb genommen werden können. Derzeit werden die erforderlichen Planungsunterlagen für die Verlegung erstellt. Das teilte die Deutsche Bahn AG auf Anfrage jetzt dem SPD-Bundestagsabgeordneten Klaus Hagemann mit.

Weniger erfreut werden die Bodenheimer sein. Denn ihr Wunsch nach behindertengerechten, für ältere Menschen sowie Frauen mit Kinderwagen bequemeren Bahnsteigzügen bleibt vorerst unerfüllt. „Wegen der erforderlichen hohen Investitionen in absehbarer Zeit leider nicht realisierbar“, ließ das für Personenbahnhöfe zuständige Vorstandsmitglied der Bahn den Volksvertreter wissen.